

Polsek Jajaran Bersama PPKM Mikro Lakukan Tracing Terhadap Warga Kontak Erat Pasien Covid 19

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 22, 2021 - 18:17



LUMAJANG - Polsek Jajaran Polres Lumajang terus bersinergi dengan Forkopimca, Gugus Tugas Covid 19 dan PPKM Mikro di wilayahnya dalam penanganan Covid 19.

Salah satu upaya yang dilakukan dalam menangani kenaikan angka Covid 19 di

wilayah Kabupaten Lumajang yaitu dengan 3T, Testing, Tracing dan Treatment.

Testing terhadap masyarakat yang memiliki gejala mengarah Covid 19 segera dilakukan oleh Tim Medis bersama anggota Polsek, Koramil dan petugas PPKM Mikro desa setempat.

Masyarakat yang hasilnya positif terkonfirmasi Covid 19 segera dilakukan perawatan di rumah sakit atau isolasi mandiri di BKD Kabupaten Lumajang dan dilakukan tracing penelusuran dengan keluarga atau orang yang kontak erat dengan pasien.

Paussubbaghumas Bagops Polres Lumajang Ipda Andrias Shinta mengatakan bahwa hari ini Selasa (22/6/2021) jajaran Polsek Yosowilangun, Gucialit, Klakah Kedungjajang, Padang dan Kunir melakukan tracing terhadap warga yang kontak erat dengan pasien positif Covid 19.

"Tracing ini segera dilakukan oleh Polsek Jajaran bersama Koramil dan Gugus Tugas Covid untukantisipasi penyebaran yang lebih luas lagi." kata Ipda Andrias Shinta

Ia menambahkan di wilayah salah satu Polsek yaitu di Polsek Klakah tepatnya di Desa Kudus dilakukan tracing terhadap 17 orang yang kontak erat dengan pasien.

"Alhamdulillah 17 orang ini hasil swab antigen non reaktif semua, namun tetap kita himbau untuk tetap mematuhi prokes dan tidak kontak langsung dengan pasien."

Lebih lanjut di wilayah Desa Kunir Lor Kecamatan Kunir dilakukan tracing terhadap 3 orang kontak erat dengan pasien Covid 19 yang meninggal hasilnya masih menunggu dari Surabaya.

"Sambil menunggu hasilnya kita himbau untuk isolasi mandiri dirumah dan tidak kontak dengan warga sekitar, rumah juga dilakukan penyemprotan desinfektan oleh petugas."kata Ipda Andrias Shinta

Peran Polsek dan Koramil, Gugus Tugas Covid 19 dan PPKM Mikro begitu besar dalam penanganan Covid 19 secara langsung di lapangan.

"Polsek dan Koramil, Gugus Tugas Covid 19 dan PPKM Mikro di jajaran harus kompak, tetap semangat sebagai garda terdepan yang berhadapan langsung dengan segala permasalahan penanganan Covid 19 di lapangan."pungkasnya (Hms/Jon)